
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Membres présents 

 
 

  
 

Elus :   Suzanne BROLIRON - Charlotte CIVET - Sylvette FILAMBEAU  
Jocelyne GRIMAUD - Christelle GUERIN - Christine VAN ROY 

 
Roger ARHANCET - Pierre ARNAUD - Radouane BOUSELOUGUIA  
Gérard BROLIRON - Damien DUC-GAYFFIER - Olivier BRUNNER 
Claude FILAMBEAU - Renaud FOUREL - Gilbert RIBET  

 
 
Excusés :  Frédérique BAUDIN - Mélanie BLANC - Raymonde CHENU 
   Hadj YAHIA BENATTIA 

 
Le président remercie les personnes présentes et excuse les personnes absentes. 

 
 

Etude et vote des candidatures pour les manifestations du comité 

 
Le président rappelle que les clubs avaient jusqu’au 4 novembre 2023 pour rendre des dossiers 
complets pour leur candidature aux manifestations. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA détaille les candidatures reçues et rappelle les critères de chaque 
manifestation. Il précise que les principales manifestations seront attribuées aux clubs pour une durée 
de 2 ans, à savoir :  

 
 
 
 
 

 OUVERTURE DU COMITE   Lundi   De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 18h30 
       Mardi à Vendredi  De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h30 
 
 PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES  Lundi   De 14h00 à 18h30 
       Mardi à jeudi  De 09h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
       Vendredi  De 09h30 à 12h00 

COMITÉ DIRECTEUR 
6 novembre 2023 

Comité Drôme Ardèche de Basket Ball 
NOVALPARC – 2 place Edmond Regnault 

26000 VALENCE 
04 75 78 13 75 

secretariat@dromeardechebasketball.org  
https://www.basket2607.com/ 
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Finales Divisions 1 et 2 
Fête du mini-basket U9/U11 

 

 
 
 

Un échange a lieu sur les différentes candidatures et les besoins de salles pour les différentes 
manifestations. Il précise que le club de l’Ugap n’a pas fourni de dossier alors qu’il candidate 
pour les finales départementales, malgré un rappel dédié sur le bulletin hebdomadaire.  
 
Le président détaille la position du bureau directeur aux autres membres. Suite aux échanges 
du comité directeur, il est décidé de retenir les clubs ci-dessous : 
 

 
 
 

Radouane BOUSELOUGUIA soumet au vote les candidatures retenues suite aux discussions. 
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- 16-17 décembre 2023 : Barrages Jeunes Divisions 1 et 2 :   Mercurol / Pierrelatte / Rhodia  

 
➔ Validées à l’unanimité des personnes présentes, Christelle GUERIN s’abstient. 

 
 
- 30 mars 2024 : ½ finales de coupe :  Serrières 

 
➔ Validée à l’unanimité des personnes présentes.  

 
 
- 27-28 avril 2024 - Finales de coupes :  Portes les Valence 

 
➔ Validée à l’unanimité des personnes présentes.  

 
 

- 4 mai 2024 - Fête du mini-basket U7 :  Saulce 
 

➔ Validée à l’unanimité des personnes présentes.  
 

 
- 18-19 mai 2024 - ½ finales Championnats Jeunes et Seniors : La Voulte  / Piégros La Clastre 

 
➔ Validées à l’unanimité des personnes présentes  

 
 

- 25-26 mai 2024 - Finales Division 3 Jeunes / Finales DM3, DM4, DF3 : Saint Jean de Muzols 
 

➔ Validée à la majorité des personnes présentes.  
Pour : 13 Contre : 2 
 

 
- 01-02 juin 2024 - Finales Jeunes Division 1 et 2 / Finales PRM, PRF, DM2, DM3 :  

Collaboration St Péray / Guilherand Granges 
 

➔ Validée à l’unanimité des personnes présentes pour 2 ans, Damien DUC-GAYFFIER s’abstient. 
 

 
- 8 juin 2024 - Fête du mini-basket U9/U11 :  Châteauneuf-sur-Isère 

 
➔ Validée à l’unanimité des personnes présentes pour 2 ans. 
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Retour et Résultats du TIC  

 
Le président n’a pas convié les techniciens au comité directeur car ils ont besoin de récupération suite 
à leur tournoi inter comités et CIC en Savoie sur 3 jours. 
 
Il les félicite pour les très bons résultats obtenus, à savoir : 
 
Sélection Féminine : 2ème place / Défaite face à la sélection de l’Isère. 
 
Sélection Masculine : 1ère place / Victoire face à la sélection de Savoie 
 
Le président précise que c’est la seconde année consécutive que la sélection Drôme Ardéchoise 
remporte le TIC masculin. 
 
Le comité directeur leur souhaite une pleine réussite pour le Tournoi des étoiles. 
 
Un échange a lieu concernant l’arbitrage durant le TIC, qui a été réalisé uniquement par des arbitres 
de la Savoie, alors que les saisons précédentes chaque comité fournissait 2 arbitres.  
Une décision validée par la Ligue suite à une proposition par le CD 73, sans aucune concertation 
avec les autres comités du secteur EST.  
C’est toujours important pour notre comité de pouvoir donner sa chance à nos potentiels arbitres sur 
ce genre de rendez-vous afin qu’ils prennent de l’expérience et de la confiance. Nous regrettons cette 
décision. 
 

 
Organisation  

 
Assemblée Générale élective du comité, 
Académie Pierre COLDEPIN,  
Journée des récompenses, 
 
La saison passée, il avait été décidé de regrouper les 3 événements sur une seule journée pour plus 
de simplicité. Cette saison cela ne sera pas possible car l’Assemblée Générale est élective et qu’il y 
aura des votes qui vont prendre du temps. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA, rappelle que la date du 23 juin 2024 a été bloquée sur le calendrier 
général pour l’assemblée générale. 
 
En conséquence, et suite à un échange entre les élus, il est décidé que l’Académie Pierre COLDEPIN 
et la Journée des récompenses s’effectueront le dimanche 9 juin 2024. 
 
Ceci fera l’objet d’une nouvelle version du calendrier. 
 

 
Tour des pôles et commissions  

 
➢ Commission médical / Christine VAN ROY 
 
Christine indique qu’elle n’a rien de spécial à signaler hormis le nombre important de surclassements 
et de dossiers arbitres à gérer qui sont en augmentation, ce qui prouve que le comité avance bien 
grâce à tout le travail fourni par les clubs partenaires qui s’investissent dans la formation. 

 
 
Une discussion a lieu avec le président concernant les échanges ou réunions entre la commission 
médicale départementale et la commission médicale fédérale. 
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Des incohérences sont remontées par Christine VAN-ROY concernant les dossiers médicaux des 
arbitres, comme par exemple : 
 

- le score de risque cardiaque qui est inadapté, car il ne commence qu’à partir de 40 ans et que la 
plupart des arbitres sont plus jeunes. 

 
Radouane BOUSELOUGUIA demande si la prise en charge concernant la possibilité d’avoir un 
nouveau médecin agréé FFBB s’est bien déroulée. Christine fait savoir que cela est compliqué et elle 
rappelle que Radouane BOUSELOUGUIA avait dû gérer son propre dossier à l’époque afin que ce 
dernier soit validé. 

 
Le Président demande à Christine VAN-ROY, si elle peut organiser un atelier santé lors de la fête du 
mini-basket U9/U11. Cette dernière fera le maximum pour être présente et animer ce dernier. 

 
 

➢ Commission Minibasket / Renaud FOUREL : 
 
Renaud revient sur l’OPEN qui s’est très bien passé. Concernant la partie sportive, un regret a été 
remonté par certains entraineurs qui auraient aimé un échange avec les membres du staff de la 
commission technique.  
 
Renaud précise que les plateaux U9 et U11 sont sortis. 
 
Il évoque les quatre sites pour le baby halloween : 
 

- Vernosc 
- Rhodia 
- Saint Jean de Muzols 
- Aubenas 

 
 

Il annonce les candidatures reçues pour les autres événements, à savoir : 
 
Baby Pâques : 
 

- Chomérac 
- Eclassan 
- Le Teil 
- UGAP 
- Portes les Valence 

 
 
Baby des Rois : 
 

- Châteauneuf sur Isère 
- La Voulte 
- St Péray 
- Sud Drôme (Saulce) 
- Tain-Tournon 

 
 
Baby Noël : 
 

- Deume Basket  
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Concernant le baby Noël, un échange a eu lieu au vu du manque de candidatures. Une décision 
sera prise mi-novembre en fonction d’éventuels autres retours. 
 
Forum mini-basket, le 6 janvier : 
 
Appel à candidature à venir. 

 
 

➢ Commission COMPETITIONS : Jocelyne GRIMAUD 
 

La commission a préparé les nouveaux championnats il y a 15 jours. Jocelyne revient sur des 
demandes surprenantes reçues notamment pour un engagement d’une équipe en U20 et une équipe 
en DM5. Elle rappelle que le comité avait fait plusieurs appels aux clubs via le bulletin hebdomadiare 
pour enrichir la catégorie U20 masculins. Elle regrette que le club en question n’en n’ait pas tenu 
compte. Le comité directeur reste très dubitatif concernant ces demandes. En effet, tout le monde est 
au courant que règlementairement parlant, il n’est pas possible d’engager d’équipes en cours de 
saison pour les U20 et les seniors, moins un club. 
 
Les seizièmes de finales ont eu lieu ce week-end et le prochain tirage aura lieu début décembre. Ce 
dernier se fera en direct sur Facebook. La commission félicite les qualifiés. 
 
Sylvette FILAMBEAU intervient concernant l’obligation de diplôme pour les entraîneurs jeunes en 
Division 1 vis-à-vis des équipes qui en seconde phase montent en D1. 
Un échange a lieu et il est précisé que cela est suivi par la commission technique au titre de la charte 
de l’entraineur. 
Un état par équipe concernée sera demandé à la commission technique concernant la charte 
prochainement. 

 
 

➢ Commission salles et équipements : Gérard BROLIRON 
 

Gérard fait un point concernant les dossiers en cours et les détaille. 
 
Il revient sur le gymnase de Chomérac qui a été inondé et le souhait du club de jouer dans le gymnase 
de Tauléac à Privas. Gérard est en train de clarifier le dossier de ce gymnase pour le valider au plus 
vite. Il manquerait uniquement les luminaires. Le comité les aidera au mieux de ses possibilités et en 
lien avec le règlement. 

 
Concernant le dossier du nouveau Gymnase de Mercurol, il attend toujours les documents pour 
valider ce dernier. 
 
Mantaille : Il manque également le document des luminaires. 
 
Eclassan : Le dossier n’est toujours pas complet, il manque des documents importants, notamment 
ceux qui concernent l’aspect sécurité. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA intervient et précise que certains dossiers sont on attente depuis 
plusieurs mois et que, malgré le fait que le comité soit à l’écoute et tolérant vis-à-vis de ces 
manquements, il n’en demeure pas moins que les clubs cités doivent se mettre en conformité dans 
les plus brefs délais. 
Il indique que lorsqu’il s’agit de luminaire, il n’y a rien de grave mais concernant les éléments de 
sécurité cela est incompréhensible. Il va se rapprocher de la FFBB sur ces dossiers afin d’avancer et 
connaitre la marche à suivre face à ces non-retours. 
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➢ Commission des Officiels : Radouane BOUSELOUGUIA – Roger ARHANCET 

 
54 arbitres cette saison, 8 écoles d’arbitrages plus celle du comité qui compte 9 personnes. 
Radouane BOUSELOUGUIA remercie les clubs partenaires pour leur implication à la cause de 
l’arbitrage. 
Radouane remercie Claude FILAMBEAU pour l’intendance qui est très bien gérée. 
Beaucoup de jeunes participent, ce qui est très intéressant pour l’avenir. 
 
De très bons retours sur les stages jusqu’à présent de la part des arbitres avec une très bonne 
ambiance de travail. 
 
Un accompagnement est prévu et sera mis en place par Gilbert Ribet afin de faire un retour à tous 
les arbitres sur le terrain lors de leur rencontre. Des pistes de travail leur seront fournis par écrit pour 
progresser. 
 
L’arbitrage reste le point noir de beaucoup de comités comme le nôtre mais nous avançons petit à 
petit. En dehors du Pacte officiels FFBB 2024, tous les clubs doivent se sentir concernés et former 
des arbitres afin de pouvoir couvrir un maximum de rencontre de manière impartiale. Ceci évitera 
également un nombre plus important de dossiers disciplinaires. 
 
Roger ARHANCET, rappelle que les arbitres ont un nombre de matchs à respecter par weekend 
quelle que soit leur fonction et que toute personne qui prend part à une rencontre en qualité d’arbitre 
sans être désignée officiellement ne doit pas porter la tenue FFBB des arbitres. 
 
Au niveau du pacte officiels FFBB 2024, cela est très compliqué car plusieurs clubs ont été amendés 
par la FFBB de 250,00 euros. Cela atteste du manque d’investissement ou de l’impossibilité pour 
certains clubs de former. C’est dommage… 
 
Il y a peu de candidats pour la formation d’officiel de table de marque. Il remercie Christelle GUERIN 
d’être intervenue auprès des arbitres lors du dernier stage. Cela a été fortement apprécié. 
 
Damien DUC-GAYFFIER demande les critères pour une formation OTM. Sylvette FILAMBEAU et 
Christelle GUERIN rappellent qu’il n’y a pas d’âge. La formation est dispensée par la Ligue notamment 
pour suivre la filière mais l’inscription était avant le 30 septembre 2023. 

 
 
 

➢ Pôle administratif : Charlotte CIVET : 
 

Charlotte CIVET annonce que des candidatures ont été transmises par le comité Drôme Ardèche de 
basketball au CDOS Ardèche et CDOS Drôme pour des reconnaissances et mises à l’honneur de nos 
bénévoles. 
 
Toutes les candidatures proposées ont été retenues, à savoir : 

 
Ci-après la liste pour la Cérémonie des anneaux d’Or du CDOS Ardèche :  

 
- Catégorie dirigeant / dirigeante : Pascale VALLET, Serrières  
- Catégorie Equipe : CTC Arche Agglo pour les U13M 
- Catégorie Juge / arbitre / commissaire : Claeys Guillaume 

 
La cérémonie des Anneaux d’Or 2023 a eu lieu le vendredi 6 octobre 2023 à 19h00 au Théâtre de 
Privas. 
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Ci-après la liste des personnes retenues pour la cérémonie des trophées du Sport Drômois du 
CDOS Drôme : 

 
- Catégorie Educateur : Stéphane LARNAC / Châteauneuf-sur-Isère 
- Catégorie Dirigeant : Axel DA COSTA / Montélier BC 
- Catégorie Arbitre : Mourad ASSOULI / US Saulce 
- Catégorie Equipe : Mantaille Sportif – Mantaille 1 

 
La cérémonie trophées du Sport Drômois 2023 est prévue le vendredi 17 novembre à 18h45 à 
l’Espace Eden à Mercurol Veaunes. 
 
Elle fait également part du dossier de candidatures qui sont en cours pour le CROS Auvergne-
Rhône-Alpes concernant les Trophées des Sports 2024 et indique les candidatures sui seront 
soumises, à savoir : 
 
- Catégorie Sportifs « élite » à titre individuel : Yann JULIEN / Elan Sportif Muzolais 
- Catégorie Sportifs à fort potentiel de moins de 21 ans : Emma BROLIRON / US SAULCE 
- Catégorie Equipe de Sports collectifs : Mantaille Sportif – Mantaille 1 
 

 
Le comité directeur les félicite tous. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA fait savoir que le comité fait le maximum pour que nos bénévoles 
investis soient reconnus en tant que tels et qu’une distinction leur soit remise soit par le biais de la 
traditionnelle journée des récompenses soit par les canaux partenaires cités ci-dessus. 
 
 
➢ Pôle règlement / Christelle GUERIN : 

 
Elle annonce que le club de Valence Bourg souhaite organiser un tournoi international U9 et U11 
les 1 et 2 juin 2023. Le comité prendra le temps d’étudier cette demande. 
 
Les règlements vont être actualisés pour la seconde phase d’ici la fin de la semaine. 

 
 

Points divers  

 
Aucune question ou autre remarque. 
 
 
Fin du comité directeur : 21h45 

 
 

Secrétaire Générale    Président du Comité 
Charlotte CIVET     Radouane BOUSELOUGUIA 

              
  


